

19.10.2023

## Ministerpräsident Daniel Günther zu Besuch bei der REWE Nord in Henstedt-Ulzburg

Am Donnerstag, den 19. Oktober, begrüßte Jochen Vogel, Vorsitzender der Geschäftsleitung der REWE Region Nord, Ministerpräsident Daniel Günther am Lager- und Verwaltungsstandort der REWE Nord in Henstedt-Ulzburg.



Der CDU-Politiker erhielt eine Führung durch das hochmoderne und teilautomatisierte Logistiklager, in dem circa 16.000 Artikel lagern, besichtigte die neue Bürowelt und die Photovoltaikanlage auf dem Dach, die mit einer Modulfläche von 6.480 Quadratmetern einen jährlichen Stromertrag von 1,4 Mio. kWh einbringt. Zusammen mit den zwei Blockheizkraftwerken, die den Standort mit Strom, Wärme und Kälte versorgen, decken die grünen Technologien etwa 50 Prozent des Standortbedarfs. Außerdem warf Daniel Günther einen Blick auf den REWE Wasserstoff-LKW von hylane, der seit Anfang September die REWE-Märkte im Norden beliefert. Der LKW wird mit Brennstoffzellen betrieben und stellt damit eine umweltfreundliche Alternative zum herkömmlichen Transport dar.

Der Ministerpräsident zeigte sich beeindruckt von dem 104.000 Quadratmeter großen Komplex, der mit dem Gold-Zertifikat der DNGB (Deutsche Gesellschaft für nachhaltiges Bauen) ausgezeichnet wurde: „Die REWE Nord ist mit ihrem klimafreundlichen Standort ein gutes Beispiel dafür, dass Unternehmen mit grünen Technologien viel bewegen können, um zukunftsfeste Arbeitsplätze in Schleswig-Holstein zu sichern und einen wichtigen Beitrag für mehr Klimaschutz zu leisten.“

Neben dem Austausch zum nachhaltigen Bauen standen auch Themen wie die Genossenschaft und Regionalität auf der Tagesordnung. Als engagierter Partner arbeitet REWE seit nunmehr 13 Jahren gezielt mit kleinen lokalen Lieferanten, Landwirten und Erzeugergemeinschaften zusammen, um die einzigartigen lokalen Strukturen zu schützen, zu bewahren und zu fördern. Das soziale Engagement sowie der Kampf gegen Lebensmittelverschwendung waren ebenfalls im Fokus: So überreichte Jochen Vogel Ministerpräsident Daniel Günther zum Abschluss des Besuchs eine prall gefüllte Tafeltüte. Mit der Tafeltütenaktion „Gemeinsam Teller füllen“ möchten die REWE-Märkte deutschlandweit vom 9. bis 22. Oktober gemeinsam mit den Kund:innen Lebensmittelspenden im Wert von bis zu 3 Millionen Euro generieren. Die Warenspenden kommen den örtlichen Tafeln zugute.

„Es war uns eine große Ehre, den Ministerpräsidenten in unserem Regionsherz zu begrüßen, und wir freuen uns darauf, als Unternehmen auch in Zukunft durch Innovationen und nachhaltige Technologien viel für den Klimaschutz in Schleswig-Holstein zu bewegen“, so Jochen Vogel. So möchte die REWE Nord mit der Planung und Umsetzung eines vollmodernen und einzigartigem Green-Farming-Marktes in Henstedt-Ulzburg ein weiteres Beispiel für Nachhaltigkeit im Einzelhandel setzen.